
Протокол №4
заседания трёхсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых 

отношений в Кривошеинском районе

с.Кривошеино

Сибиряков Дмитрий Викторович 

Жуйкова Анастасия Сергеевна

Члены комиссии:
От Администрации:
Штоббе Артем Витальевич

Кустова Мария Федоровна 

Ткачева Надежда Анатольевна 

Ерохина Ирина Викентьевна

От работодателей:

Савицкий Вячеслав Викторович

Тайников Геннадий Герасимович 
Иванова Наталья Николаевна

От профсоюзов:

Молодина Елена Павловна

Дидрих Александра Леонидовна 

Верзя Любовь Николаевна

Зал Думы
Администрации Кривошеинского района

2 этаж 
22.08.2018 

14 час. 30 мин.

ПРИСУТСТВОВАЛИ:

- Первый заместитель Главы Кривошеинского района, 
координатор (председатель) комиссии
- ведущий специалист по экономической политике и 

целевым программам Администрации 
Кривошеинского района, секретарь комиссии

- заместитель Главы Кривошеинского района по 
вопросам ЖКХ, строительства, транспорта, связи, ГО 
и ЧС, сопредседатель
- руководитель Управления образования 
Кривошеинского района
- заместитель директора ОГКУ «Центра занятости 
населения Кривошеинского района»
- руководитель Управления финансов Администрации 
Кривошеинского района

- директор НП «Центр поддержки 
предпринимательства Кривошеинского района», 
сопредседатель
- председатель СПК «Кривошеинский»
- индивидуальный предприниматель

- председатель районного Комитета профсоюза 
работников здравоохранения, председатель 
координационного совета профсоюзных организаций 
Кривошеинского района
- председатель районного Комитета профсоюза 
работников народного образования
- председатель первичной профсоюзной организации 
ОГБУ «Кривошеинское межрайонное ветуправление»

Приглашенные:



Пахомова Елена Леонидовна - Ведущий специалист по жилищным целевым

Михейлис Александр Николаевич

Сагеева Ирина Владимировна

Поляруш Андрей Николаевич

Курицына Ригина Григорьевна 
Явшева Татьяна Леонидовна 
Никитина Оксана Васильевна 
Головакина Татьяна Владимировна 
Главы сельских поселений

программам
- Главный специалист по молодежной политике и 
спорту
- Управляющий делами Администрации 
Кривошеинского района
- Заместитель Председателя Думы Кривошеинского 
района
- руководитель экономического отдела
- директор МБОУ ДО "Кривошеинская ДШИ"
- директор МБОУ «Пудовская СОШ»
- юрисконсульт Управления образования

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Вступительное слово.

Докладчик: Сибиряков Дмитрий Викторович -  Первый заместитель Главы 
Кривошеинского района, координатор трехсторонней комиссии.

2. О трудоустройстве инвалидов на территории Кривошеинского района.

Докладчик: Ткачева Надежда Анатольевна  -  заместитель директора ОГКУ «Центр 
занятости населения Кривошеинского района.

3. Об улучшении жилищных условий граждан в рамках муниципальных программ в 2017 
году и о планах на 2018 год.

Докладчик: Пахомова Елена Леонидовна -  специалист по жилищным целевым программам.

4. О ходе выполнения мероприятий муниципальной программы «Развитие физической 
культуры и спорта на территории муниципального образования Кривошеинский район на 
2017-2021 годы» в 2017 году, развитие и реализация потенциала молодежи в интересах 
района.

Докладчик: Михейлис Александр Николаевич -  главный специалист по молодежной 
политике и спорту.

5. Об итогах развития коллективно-договорного процесса за 2017 г. и первое полугодие 
2018 г.

Докладчик: Жуйкова Анастасия Сергеевна -  ведущий специалист по экономической 
политике и целевым программам.

6. О состоянии условий и охраны труда в организациях Кривошеинского района по итогам 
2017 года и проведение специальной оценки условий труда.

Докладчик: Кустова Мария Федоровна -  руководитель Управление образования 
Администрации Кривошеинского района.

Докладчик: Сагеева Ирина Владимировна -управляющий делами Администрации.



7. Разное.

Рассмотрение итогов документарной проверки Департамента труда и занятости населения 
Томской области соблюдения трудового законодательства при заключении коллективных 
договоров (МКУ Управление образования Администрации Кривошеинского района, МБОУ 
«Пудовская СОШ», МБОУ ДО «Кривошеинская ДШИ», СПК «Кривошеинский», 
Администрация Кривошеинского района).

Докладчик: Сибиряков Дмитрий Викторович -  Первый заместитель Главы 
Кривошеинского района, координатор трехсторонней комиссии.

Со вступительным словом выступил Сибиряков Дмитрий Викторович -  Первый 
заместитель Главы Кривошеинского района, объявил повестку дня заседания 
трехсторонней комиссии.

По второму вопросу «О трудоустройстве инвалидов на территории 
Кривошеинского района» заслушали Ткачеву Надежду Анатольевну -  заместителя 
директора ОГКУ «Центр занятости населения Кривошеинского района»: «По состоянию 
на 01.07.2018 года численность инвалидов трудоспособного возраста составляет 310 
человек. Численность работающих инвалидов трудоспособного возраста 62 человека. 
Уровень занятости составляет 20,0%. Численность неработающих инвалидов 
трудоспособного возраста 248 человек. Состоят на учете в ОГКУ «Центр занятости 
населения Кривошеинского района» 7 человек. Доля состоящих на учете от числа 
неработающих 2,8 %. План по трудоустройству инвалидов на 2018 год -  21 человек. За 1 
полугодие 2018 года обратились в ОГКУ «Центр занятости населения Кривошеинского 
района» 11 человек, 9 человек трудоустроились. Уровень трудоустройства 81,8 %. До конца 
года дополнительно для выполнения годового плана необходимо трудоустроить еще 12 
инвалидов. Заявлено 9 вакансий в счет квоты. ОГКУ «Центр занятости населения 
Кривошеинского района» ведет реестр инвалидов, реестр постоянно обновляется, 
проводятся круглые столы с инвалидами и ярмарки вакансий. Законом Российской 
Федерации «О социальной защите инвалидов в Российской Федерации» расширен круг 
предприятий для квотирования. Работодателям, численность работников которых 
превышает 100 человек, устанавливается квота для приема на работу инвалидов в размере 
от 2 до 4 процентов среднесписочной численности работников. Работодателям, 
численность работников которых составляет не менее чем 35 человек и не более чем 100 
человек устанавливаться квота для приема на работу инвалидов в размере не выше 3 
процентов среднесписочной численности работников. В связи с изменениями в 
Федеральном законе к 5 работодателям Кривошеинского района добавилось еще 13, 
которым предоставляются квоты на трудоустройство инвалидов.

Хотим призвать работодателей района к трудоустройству инвалидов. К тому же, 
трудоустройство инвалидов по законодательству Российской Федерации в 2018 году, 
является не правом, а обязанностью работодателей. Согласно трудовому законодательству, 
отказать работнику в этом в силу его инвалидности нельзя. Единственным возможным 
основанием для отказа может быть только недостаточный уровень профессиональных 
знаний или их отсутствие».

Савицкий Вячеслав Викторович - директор НП «Центр поддержки 
предпринимательства Кривошеинского района», задал вопрос: «На учете в ОГКУ «Центр 
занятости населения Кривошеинского района» стоят только 7 инвалидов? Остальные 
инвалиды, я так понимаю, не желают трудоустраиваться?».



Ткачева Надежда Анатольевна -  заместитель директора ОГКУ «Центр занятости 
населения Кривошеинского района», отвечала на вопрос: «Да. Инвалиды редко 
заинтересованы в трудоустройстве, поскольку получают пенсию по инвалидности и боятся, 
что инвалидность может быть снята. Хотя в социальной карте у них есть показания к 
трудоустройству».

Савицкий Вячеслав Викторович - директор НП «Центр поддержки 
предпринимательства Кривошеинского района», задал вопрос: «У работодателей есть 
обязанность согласно Закона Российской Федерации «О социальной защите инвалидов в 
Российской Федерации» по трудоустройству инвалидов, а хотят ли работодатели 
трудоустраивать инвалидов в реальности?».

Ткачева Надежда Анатольевна -  заместитель директора ОГКУ «Центр занятости 
населения Кривошеинского района», отвечала на вопрос: «Нет. Работодатели, конечно, не 
желают трудоустраивать инвалидов, чаще всего квотируемые места только 
зарезервированы, но, и отказать в силу инвалидности не имеют права. К тому же, есть 
программы переобучения инвалидов».

Сибиряков Дмитрий Викторович -  Первый заместитель Главы Кривошеинского 
района, координатор трехсторонней комиссии, задал вопрос: «Какие есть программы по 
поддержке работодателей при трудоустройстве инвалидов?».

Ткачева Надежда Анатольевна -  заместитель директора ОГКУ «Центр занятости 
населения Кривошеинского района», отвечала на вопрос: «Действуют региональные 
программы по возмещению затрат работодателя по созданию рабочих мест для инвалидов, 
также работодатели пользуются пониженным тарифом на взносы в ФСС».

Сибиряков Дмитрий Викторович -  Первый заместитель Главы Кривошеинского 
района, координатор трехсторонней комиссии, задал вопрос: «На общественные работы 
возможно трудоустроить инвалида?».

Ткачева Надежда Анатольевна -  заместитель директора ОГКУ «Центр занятости 
населения Кривошеинского района», отвечала на вопрос: «Да, конечно».

РЕШИЛИ:
1. Принять информацию к сведению.
2. Рекомендовать работодателям обратить внимание на проблему трудоустройства 

инвалидов на территории Кривошеинского района и совместно с ОГКУ «Центр 
занятости населения Кривошеинского района» проработать варианты 
трудоустройства инвалидов на подходящие вакантные рабочие места.

По третьему вопросу «Об улучшении жилищных условий граждан в рамках 
муниципальных программ в 2017 году и о планах на 2018 год» доложила Пахомова 
Елена Леонидовна -  специалист по жилищным целевым программам: «В 2017 году в МО 
Кривошеинский район действовали 2 муниципальные программы по предоставлению 
государственной поддержки в решении жилищной проблемы молодым семьям и молодым 
специалистам, признанным в установленном порядке, нуждающимися в улучшении 
жилищных. Это муниципальные программы «Устойчивое развитие МО Кривошеинский 
район Томской области на 2014-2017 годы и на период до 2020 года» и «Обеспечение 
жильём молодых семей в Кривошеинском районе Томской области на 2015 -  2020 годы». 
Также в целях создания условий для повышения качества жизни граждан старшего 
поколения реализовывалась муниципальная программа «Старшее поколение» на 2017-2019 
годы».

По состоянию на 25.06.2018 года по муниципальной программе «Устойчивое 
развитие МО Кривошеинский район Томской области на 2014-2017 годы и на период до 
2020 года» в очереди стоят 13 участников программы. В 2017 году выдано 6 свидетельств 
на приобретение жилья или строительство индивидуального жилого дома в целях 
улучшения жилищных условий. Общая сумма финансирования составила 4,5 млн. руб.



средств всех бюджетов. В 1 полугодие 2018 года выдано 6 свидетельств, сумма 
финансирования -  3,1 млн.руб.

По состоянию на 01.06.2018 года по муниципальной программе «Обеспечение 
жильём молодых семей в Кривошеинском районе Томской области на 2015 -  2020 годы» в 
очереди числятся 15 семей. В 2017 году выдано 3 свидетельства (3 молодым семьям), 
сумма финансирования составила 1,4 млн.руб.

По муниципальной программе «Старшее поколение» на 2017-2019 годы» в 2017 
году произведен ремонт 5 человекам, сумма финансирования 200,0 тыс.руб. В 2018 году по 
плану произвести ремонт жилья 6 человекам, финансирование -  200,0 тыс.руб. средств 
местного бюджета, как и в прошлом году.

В рамках реализации подпрограммы «Выполнение государственных обязательств по 
обеспечению жильем категорий граждан, установленных федеральным законодательством» 
в 2017 году гражданам, желающим выехать из районов Крайнего Севера и приравненных к 
ним местностей выдан 1 государственный жилищный сертификат, сумма средств 
федерального бюджета составила 1,4 млн.руб. На 01.01.2018 года в очереди числятся 287 
заявителей. В 1 полугодии 2018 года выдано 9 сертификатов на сумму 15,8 млн.руб.».

Савицкий Вячеслав Викторович - директор НП «Центр поддержки 
предпринимательства Кривошеинского района», задал вопрос: «Могут ли граждане 
приобретать жилье за пределами района в рамках программы «Устойчивое развитие МО 
Кривошеинский район Томской области на 2014-2017 годы и на период до 2020 года»?».

Пахомова Елена Леонидовна -  специалист по жилищным целевым программам, 
отвечала на вопрос: «В рамках данной муниципальной программы жилье приобретается 
только в пределах района».

Молодина Елена Павловна - председатель районного Комитета профсоюза 
работников здравоохранения задала вопрос: «Какие виды ремонта проводятся для граждан 
старшего поколения? И много ли заявлений от граждан на ремонт жилья поступают 
ежегодно?».

Пахомова Елена Леонидовна -  специалист по жилищным целевым программам, 
отвечала на вопрос: «Есть список работ, которые производятся, это ремонт печей, замена 
окон и дверей и прочие виды ремонта. Заявлений поступает не много, ремонт 
производится ветеранам ВОВ, вдовам участников ВОВ, труженикам тыла».

РЕШИЛИ:
1. Принять информацию к сведению.

По четвертому вопросу «О ходе выполнения мероприятий муниципальной 
программы «Развитие физической культуры и спорта на территории муниципального 
образования Кривошеинский район на 2017-2021 годы» в 2017 году, развитие и 
реализация потенциала молодежи в интересах района» выступил Михейлис Александр 
Николаевич -  главный специалист по молодежной политике и спорту: «Муниципальная 
программа «Развитие физической культуры и спорта на территории муниципального 
образования Кривошеинский район на 2017-2021 годы» утверждена в 2016 году и 
действует 5 лет. Целью программы является создание условий для развития физической 
культуры и спорта в МО Кривошеинский район.

В рамках задачи муниципальной программы - развитие материально-технической 
базы для занятия массовым спортом по месту жительства и в образовательных 
учреждениях, в августе 2018 года начат капитальный ремонт стадиона «Кедр» в с. 
Кривошеино.

В рамках задачи - оснащение сборных команд Кривошеинского района спортивным 
инвентарем, в 2017 году приобретен инвентарь на сумму 300,0 тыс.руб. для участия команд 
в областных и районных соревнованиях.



На территории Кривошеинского района за 2017 год прошло 16 районных 
мероприятий по всем видам спорта включенных в областные летние и зимние областные 
сельские спортивные игры, 3 межрайонных турнира, 2 областных.

Из районных -  по-прежнему одно из самых крупных районных мероприятий 
остаются районные летние сельские спортивные игры «Стадион для всех». В прошлом году 
в соревнованиях приняло участие около 300 спортсменов из 6 поселений Кривошеинского 
района.

Из межрайонных -  Турнир по рукопашному бою среди воспитанников оборонно
спортивных клубов (приняло участие 5 районов, более 100 человек), турнир на приз Главы 
Кривошеинского района (участвовало 5 районов, 40 (сорока) человек).

Из областных — Открытые областные юношеские соревнования по лыжным гонкам 
памяти Н.Е. Трунова (8 районов, около 200 (двухсот) спортсменов участников), областные 
юношеские соревнования по лыжным гонкам памяти Чечельницких (8 районов, более 150 
(ста пятидесяти) спортсменов).

Приняли участие в областных зимних сельских спортивных играх «Снежные узоры». 
С 2014 года наша команда три раза подряд занимала 1 место среди малочисленных 
районов, в прошлом году мы стали вторыми. В областных летних сельских спортивных 
играх «Стадион для всех» команда заняла 3 общекомандное место.

Увеличилось количество лиц, занимающихся массовым спортом по месту 
жительства, и составляет около 3000 человек. С каждым годом увеличивается количество 
лиц, принимающих участие в сдаче норм спортивного комплекса «Готов к труду и 
обороне»».

Молодина Елена Павловна - председатель районного Комитета профсоюза 
работников здравоохранения задала вопрос: «Скажите, те люди, которые участвуют в сдаче 
норм спортивного комплекса «Готов к труду и обороне», проходят медосмотры перед 
сдачей норм?».

Михейлис Александр Николаевич -  главный специалист по молодежной политике и 
спорту, отвечал на вопрос: «Да. Конечно, каждый участник приносит справку подписанную 
врачом о состоянии здоровья».

Курицына Ригина Григорьевна - руководитель экономического отдела, задала 
вопрос: «Есть ли срок действия у знака отличия?».

Михейлис Александр Николаевич -  главный специалист по молодежной политике и 
спорту, отвечал на вопрос: «Да. Он действителен год. Потом заново надо его подтверждать. 
К знаку отличия выдается свидетельство».

Савицкий Вячеслав Викторович - директор НП «Центр поддержки 
предпринимательства Кривошеинского района», задал вопрос: «Какова доля школьников, 
получивших знаки отличия, к общей численности сдававших ГТО школьников?».

Михейлис Александр Николаевич -  главный специалист по молодежной политике и 
спорту, отвечал на вопрос: «Из 157 школьников, 80 человек получили знаки отличия».

РЕШИЛИ:
1. Принять информацию к сведению.

По пятому вопросу повестки «Об итогах развития коллективно-договорного 
процесса за 2017 г. и первое полугодие 2018 г.» заслушали Жуйкову Анастасию 
Сергеевну -  ведущего специалиста по экономической политике и целевым программам: «В 
2017 году наблюдался незначительный рост количества заключенных договоров, если на 
конец 2016 года был заключен 21 коллективный договор, то на конец 2017 года - 23 
договора. Активная работа по увеличению количества заключенных коллективных 
договоров была проведена в 2016 году в бюджетных учреждениях. Количество договоров 
увеличилось в 1,5 раза, а процент охвата бюджетных учреждений коллективными 
договорами составил 65,0 %. В 1 полугодии 2018 года у 3 коллективных договоров



закончился срок действия, были заключены новые договора и зарегистрированы без 
нарушения сроков статьи 50 ТКРФ. Общее количество договоров в 1 полугодии 2018 года 
осталось на уровне 2017 года - 23 договора.

Коллективные договора заключены в следующих сферах: 
в частном секторе коллективными договорами охвачена только сфера сельского хозяйства 
(СПК «Кривошеинский» и СПК «Белосток»);
в бюджетном секторе сфера образования охвачена 100,0 % коллективными договорами, 
договора заключены во всех 10 школах, 3 учреждениях допобразования, 3 детских садах, 1 
МКУ «Управление образования»; культура и библиотека -  100 % охват. Администрация 
Кривошеинского района в конце 2016 года также заключила коллективный договор.

На сегодняшний день процент охвата бюджетных учреждений коллективными 
договорами составляет 65,0 %. На сегодняшний день ни у одного поселения нет 
коллективного договора. Хотелось бы обратиться к Главам сельских поселений и призвать 
к заключению коллективных договоров. Администрация со своей стороны окажет 
консультационную помощь, предоставит макет договора и разъяснения. Нет договора 
также у МУП «Редакция газеты «Районные вести» Кривошеинского района»».

РЕШИЛИ:
1. Принять информацию к сведению.
2. Главам сельских поселений и редактору МУП «Редакция газеты «Районные вести» 

Кривошеинского района» (Литвиновой У.А.) до 31.12.2018 года начать коллективные 
переговоры по заключению коллективных договоров.

По шестому вопросу «О состоянии условий и охраны труда в организациях 
Кривошеинского района по итогам 2017 года и проведение специальной оценки 
условий труда» заслушали Сагееву Ирину Владимировну -  управляющего делами 
Администрации: «Соблюдение норм и правил по охране труда в Администрации 
Кривошеинского района осуществляется в соответствии с действующим 
законодательством. Распоряжением Главы Администрации назначено должностное лицо 
ответственное за охрану труда в Администрации района (Заведующий хозяйственной 
частью). В 2017 году должностное лицо прошло обучение по охране груда, пожарной 
безопасности в объеме пожарно-технического минимума, электробезопасность. В связи с 
кадровыми изменениями в Администрации района в настоящее время решается вопрос по 
обучению вновь принятого работника.

При приеме на работу работники проходят инструктаж технике безопасности. В 2017 
году проведено по охране труда -  47 инструктажей: первичный (вводный) -5, повторный- 
42. Ведутся соответствующие журналы регистрации инструктажа. Уборщики служебных 
помещений обеспечиваются средствами индивидуальной защиты (для защиты рук - 
перчатки).

В здании Администрации района предприняты меры противопожарной безопасности. 
Все работники Администрации проходят инструктаж пожарной безопасности. Ведутся 
журналы. В 2017 году - 47 инструктажей: первичный (вводный) -  9, повторный- 38.

Во исполнение действующего законодательства Распоряжением Главы района была 
создана комиссия по проведению специальной оценки условий труда, в июле 2018 года в 
рамках заключенного муниципального контракта оказания услуг по проведение 
специальной оценке рабочих мест от 02.07.2018 года проведена специальная оценка - 47 
рабочих мест. В соответствии с представленным отчетом, условия труда - 2 класса 
(допустимые условия труда). Декларация соответствия условий труда государственным 
нормативным требованиям охраны труда направлена в Государственную инспекцию труда 
Томской области».

Заслушали Кустову Марию Федоровну -  руководителя Управление образования 
Администрации Кривошеинского района: «Специальная оценка проведена во всех



образовательных учреждениях, в 10 школах, 3 учреждениях допобразования, 3 детских 
садах, МКУ «Управление образования Администрации Кривошеинского района», МБУ 
«ЦБ ОУ».

РЕШИЛИ:
1. Принять информацию к сведению.

По седьмому вопросу повестки «Рассмотрение итогов документарной проверки 
Департамента труда и занятости населения Томской области соблюдения трудового 
законодательства при заключении коллективных договоров (МКУ Управление 
образования Администрации Кривошеинского района, МБОУ «Пудовская СОШ», 
МБОУ ДО «Кривошеинская ДШИ», СПК «Кривошеинский», Администрация 
Кривошеинского района) выступил Сибиряков Дмитрий Викторович -  Первый 
заместитель Главы Кривошеинского района, доложив о результат проведенной проверки 
Департаментом труда и занятости населения Томской области соблюдения трудового 
законодательства при заключении коллективных договоров.

РЕШИЛИ:
1. Принять информацию к сведению.
2. Ведущему специалисту по экономической политике и целевым программам (А.С. 

Жуйковой) на основании представленного акта проверки за осуществлением отдельных 
государственных полномочий по регистрации коллективных договоров составить 
Перечень типовых замечаний, связанных с соблюдением трудового законодательства, 
при формировании коллективных договор (далее -  Перечень) и в срок до 10.10.2018 
года направить Перечень предприятиям и учреждениям Кривошеинского района для 
ознакомления и внесения изменений в свои коллективные договора.

3. Директору МБОУ «Пудовская СОШ» (Никитиной О.В.), директору МБОУ ДО 
«Кривошеинская ДШИ» (Явшевой Т.Л.), Руководителю Управления образования 
(Кустовой М.Ф.) согласно Перечня и акта проверки за осуществлением отдельных 
государственных полномочий по регистрации коллективных договоров внести 
изменения в коллективные договора и представить изменения на уведомительную 
регистрацию в срок до 31.12.2018 года.

Секретарь комиссии

Председатель комиссии Д.В. Сибиряков

А.С. Жуйкова


